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! ! ! ! !当前反腐败斗争形势

依然严峻复杂" 要重点查处

十八大后不收敛#不收手"问

题线索反映集中# 群众反映

强烈" 现在重要岗位且可能

还要提拔使用的领导干部$%

!!!中央纪委监察部网

站今日就"加大纪律审查力

度#遏制腐败蔓延势头$刊文%

!南海问题只是中美关

系中的一个插曲" 美中双方

应登高望远" 关注更多重大

的国际和地区问题$ %

!!!中央军委副主席范

长龙与美防长卡特近日在华

盛顿会谈时表示%

!我可能不是这场竞选

中最年轻的竞选人" 但我会

是美国历史上最年轻的女总

统" 也是第一个当上总统的

外祖母$ %

!!!美国前国务卿希拉

里&克林顿 !"日在纽约举行

首场主要竞选集会时说%

!在中国"几乎没有人看

重长期投资"大多数人只是等

待股市新高"以便快速卖出手

中的股票去赚钱$原则上世界

其他股市也没有什么不同$但

中国股市迄今为止缺少把精

力放在长期投资上的投资者&

保险公司和基金运营商$通常

它们可以稳定市场$ %

!!!参考消息网 ! 月

"# 日发表'外媒(中国股市

是赌场) 大多数人只想赚快

钱*的文章%

!这是什么系统啊'不到

!万人就这样""# 万的时候

怎么办' %

!!!昨晚) 优化升级后

的沪牌拍卖新系统在正式投

用前举行了一次模拟拍卖

会) 尽管参与模拟的投拍人

数远低于实际拍卖会的正常

投拍人数) 但新的拍牌系统

仍然出现了各种问题) 引发

参与体验者的大量吐槽%

!不知道改名字的人怎

么想的' 洋泾港多少年了一

直都是这个名字" 好好的改

成三八河" 新名字还不如老

名字好听$ %

!!!最近) 浦东新区环

保局水务处将有着 $%%年历

史的"洋泾港$改名为"三八

河$) 让附近居民很是费解%

一位洋泾地区的老住户这样

反映说%

!你不买就没饭吃了( %

!!!央视财经记者和国

家旅游局调查组体验了西双

版纳旅游团的行程% 总共四

天三晚) 实际游玩的时间仅

&个景区) 每个 '() 小时左

右% 而大量时间就是从一个

购物点到另一个购物点)期

间导游如此放言%

!我们也很希望" 能将

"$ 岁以下的中学生这样的

群体纳入宣传志愿者队伍$%

!!!北京市控烟协会会

长张建枢昨天表示)计划招募

控烟志愿者)包括控烟宣传志

愿者和志愿协管员%
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两岸同胞间的交流要从!心"开始

声音!热点

6月14日，第七届海峡论
坛大会在厦门隆重举行。中共
中央政治局常委、全国政协主
席俞正声宣布，大陆将进一步
为两岸同胞交流创造更好的条
件，包括对台胞来往大陆免予
签注，并适时实行卡式台胞证。
此举得到了参加海峡论坛的台
湾各界人士的“点赞”。

声音!八方江南的“饺子”
朱国顺

新民眼

孙绍波 画

! ! ! ! !望远能知风浪小"凌空始觉

海波平#$ !月 "#日"包括四位上将

在内的中国高规格军事代表团结束

五天访美行程$ 中央军委副主席范

长龙在会见美国国防部长卡特时

说%!在涉及中国领土主权的核心利

益上"希望美方谨言慎行$ &范长龙

在此访中首次提出" 中美新型军事

关系的核心内涵应该是 '互信(合

作(不冲突(可持续&)

中美关系历来为世界关注* 在

'美方对南海主权争议不持立场#的

前提下"'谨言慎行#是一个合理的状

态* 同时"新型军事关系也是中美新

型大国关系的一个部分"'太平洋足

够大"完全容纳得下中美两个大国#*

在浩渺的太平洋上行船" 欲知

'风浪小#"惟有船够大+欲感'海波

平#"还须技更高* 在太平洋上驭风

蹈浪"比拼的是技艺"更是能力*

在培养驭风蹈浪的'大船#上"

本月初刚刚度过了 "$% 岁生日的

著名的上海江南造船厂"功绩卓著*

在迎接厂庆而专门制作的题为

,百年江南-的纪念片中"人们看到

了多款新型 !大船& 的身影%""&.

'!(.)*).)*&驱逐舰劈波斩浪"身

披海军旗黑红两色的新型潜艇即将

下水" 白浪滔滔的大洋上威武舰队

驶向深蓝//按照计划" 江南造船

今年将交船 &+条"产值 )$,亿元"

力争成为中国第一军工造船企业*

!月 +日在建厂 )$%周年纪念

大会上"江南造船董事长.党委书记黄

永锡表示"公司计划用五到十年时间

跻身世界一流军工企业方阵"0其中"

以完成国家重大战略任务为标志* #

在江南造船最新制定的 &%)$年至

&%&%年发展规划中" 明确提出要推

动江南造船发展成为世界一流的军工

集团* 而中船集团董事长董强对江

南造船的期望是0服务国家战略"打

造大国重器"弘扬江南精神#*

造船企业有个特点" 舰船下水

舾装时" 大部分都是在岸边露天进

行的" 这样就常常会被拍到许多照

片* 在近几年中" 在江南造船的岸

边" 经常可以看到一排排舾装中的

新型军舰* 有网友趣说" 这有点像

0下饺子一样#"造得很快*

俗话说"0好吃不过饺子#* 0饺

子#滋养的背后"是驭风蹈浪能力和

国力的增强*

记得十二年前在美国读书的时

候"我特意请人安排"去参观了纽波

特纽斯造船厂* 当时曾经感慨"中国

什么时候也能有这样的国之依托*在

江南身上"依稀已能看出不少端倪*

纽波特纽斯造船厂是个独一无

二的存在* 它是世界上唯一的核动

力航空母舰制造厂. 也是美国两大

核动力潜艇制造厂之一* 船厂位于

弗吉尼亚州的纽波特纽斯" 邻近汉

普顿锚地"附近是美国海军著名的诺

福克海军基地*诺福克是美国海军大

西洋沿岸最大的海军基地.美国海军

最大的基地以及世界上最大的海军

基地"是美国大西洋舰队司令部和北

约大西洋战区司令部的驻地*

走在纽波特纽斯的厂区内"最

大的感觉就是大* 这里是美国最大

的造船厂"面积超过 &&%万平方米"

拥有西半球起吊能力最强的 )%$%

吨龙门吊*放眼望去"绵延在詹姆斯

河 &英里河岸线上的船厂" 一派异

常繁忙的景象" 有超过 &万名工人

在这里工作* 它除了承担航母的建

造外" 每年还要生产 &艘核动力潜

艇* 纽波特纽斯造船厂的厂区南端

就是航母的建造场地* 我们参观的

那时"-./0*!0罗纳德1里根&号刚

刚离开这里加入现役"-./0** 0乔

治1布什&刚上船台铺设龙骨*

可以这么说" 纽波特纽斯撑起

了美国海军大半壁江山*

为了美国的国之重器" 在高度

商业化的社会里"纽波特纽斯的0奉

献&精神是值得记取的*按照通常看

法" 这里既然有美国乃至世界唯一

建造核动力航母的能力" 又是极少

的具备建造核潜艇能力的船厂"这

钱肯定是随便赚的*情况并非如此*

看起来核动力航母几十亿美元一

艘"但是建造周期常常长达五六年"

而且核航母也无法按市场规律想造

就造对外出售的" 因而建造军品是

不太赚钱的*军工生产的特点"特别

是核动力舰艇建造的高度复杂性"决

定了船厂需要较高的人力和物力成

本来维持一支专业化的核动力舰艇

建造队伍和复杂的专业化建造设施*

造船厂每年的利润中"大约有 )1+来

自航母建造"'2+来自于潜艇建造"

剩下的则是航母的换料大修"每一艘

航母换料大修的花费大约 +,亿美

元* 它虽然全球无二"一年销售额也

达到了 *,亿美元"却只能0捧着金饭

碗要饭&"总体利润只有 345$4*

作为服务于大国的军工企业"

不得不保持自己的坚守* 在纽波特

纽斯造船公司的网站上" 没有类似

于 0献了青春献终身献了终身献子

孙&的报道"但是一干就是 +%年的

黑人喷涂工. 子承父业的白人锻造

工"同样也是网站企业文化报道的重

点*这些人的时薪标准大约在 "$6&%

美元之间" 高危岗位的不过是 &$美

元"年薪在 37$万0!万美元"勉强超

过美国的平均工资标准*

正在力图实现0#,'$年中国第

一军工造船企业& 宏伟目标的江南

厂"正在迅速向世界一流迈进*我曾

经在 #,,3年下半年" 在江南造船

大厦参加了一次江南厂 '3,周年厂

庆策划会*当时"江南厂正在筹划要

从黄浦江边的狭小地区" 搬迁到长

江边的开阔处*那时"分段制造的理

念刚刚实施不久* 直到 #,,8年"江

南一年的产值大约在 +$亿元*如今

已经是当年的 3倍了*

有一个公开发布的消息"很多人

没有注意" 但是它对江南厂的发展很

重要* &,"$年 "月 &,日"在上海市

普陀区中山北路 &*,"弄 "号锦江

之星二楼会议室"举行了一场招标会*

江南造船 9集团: 有限责任公司就

)!,,;!)$8<门式起重机项目举行

招标评标会" 最终确定上海振华重工

=集团:股份有限公司中标"以 ),3!,

万元价格在合同签订后 )#个月内"

向江南厂交付一台 )!,,吨门吊*

此前我们曾经说过" 纽波特纽

斯拥有西半球起吊能力最大的

),$,吨门吊* 另据此前媒体报道"

振华重工 #,))年 !月 #(日向英国

罗赛斯船厂交付了高 *,米" 横跨

)#,米"最大起重 ),,,吨龙门吊"主

要为生产排水量超过 !万吨的舰船*

江南厂拥有更大能力的门吊之

后"它一定也会造出更大更好的0饺子&*

江南的0饺子&多了.0饺子&大

了" 在太平洋上驭风蹈浪的能力就

更强了"我们才会更知0风浪小&"才

能更觉0海波平&*

! ! ! ! !我们将始终如一地支持两岸同

胞交流"坚决维护两岸关系和平发展

进程"坚决反对)台独*分裂势力的阻

扰破坏+%&多年来两岸关系的发展历

程" 就是两岸同胞冲破隔绝藩篱#走

向交流合作的过程"是)一家人由分

离隔阂重新走向交融交心的过程*+

同胞之间的交流关键要从)心*开始"

促进心灵契合+心走近了"海峡就是

咫尺,心走远了"咫尺也是天涯+%

!!!俞正声在第七届海峡论坛

开幕致辞中说%

!两岸民众是两岸关系最有力

的推动者" 对和平发展的企盼是促

进两岸关系行稳致远的关键+ 唯有

民众的接触"民众的交通"通过沟通

认识和了解" 才会促进和平稳定的

两岸关系+我们都是炎黄子孙"对于

两岸和平发展以及共创双赢有责无

旁贷的责任+%

!!!中国国民党副主席郝龙斌

在第七届海峡论坛发表演讲时说%

!台胞证签注不仅耗时"有时还

因为排队等候耽误进入大陆后的行

程+ 台胞证免签注的新举措体现了

两岸同胞一家亲的理念" 反映了大

陆方面的诚意和善意+%

!!!台湾新中华儿女学会理事

长王炳忠评论%


